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令和４年度第１回日野市入札及び契約等監視委員会議事概要 

 

開催日時場所 
令和４年７月２６日（火） 午前 10時～12時 

日野市役所本庁舎５階 ５０２会議室 

出席委員 

委員長 藤村 和正（明星大学建築学部教授） 

委 員 島  弘毅（弁護士 島法律事務所） 

委 員 池田 伸也（税理士 池田伸也税理士事務所） 

◆議事次第 

１．開会 

２．審議事項 

（１）対象案件の概要について 

（２）抽出案件について 

３．その他 

４．閉会 

２．審議事項 

（１）対象案件の概要について 

事務局 

・今回の対象は、令和 3 年 1 月 1 日から、令和 4 年 6 月 30 日までに締結した契

約です。 

・前年 1157件に対して本年は 1130件です。 

・基本的には横ばいの傾向でございます。 

（２）抽出案件について 

①八ヶ岳移動教室付添看護業務委託 

 （新型コロナの影響で看護師の人材確保が困難になり 3 度不調となった結果契約決定に

いたらず、報酬に切り替えた案件） 

委 員 ・期間は 1度目・2度目・3度目の間っていうのはどれぐらい空いているのか。 

事務局 
・まず 1回目は準備行為で 3月末、2回目は 4月、最後 3回目は 5月の頭に行っ

ているので、約 1か月ごとに期間を空けて行っております。 

委 員 ・このような看護業務委託っていう案件はまだあるのか。 

事務局 
・他課でも同じように付添看護業務委託の競争入札を行いまして、結論としてそ

の時は予定価格に収まって業者が決まりました。 

委 員 ・報酬金額どのぐらいになったのか。 

事務局 ・報酬には規定があり、報酬賃金表に基づいています。 

委 員 ・委託が理想だが、こういう状況なので報酬という形もうまく活用して。 

②給食室換気扇 

 （落札率が低かった案件 落札率：52.88％） 

委 員 
・A社が現場確認を行って B社は現場確認をしなかったのか。 

・施工の方法が A社・B社異なっていたっていうことか。 

事務局 
・いずれも現場確認をしています。 

・原因として、主管課の設計額（参考見積）が高かったか、落札者が企業努力と
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して工夫した結果、安い価格を提示することができたということが考えられま

す。 

委 員 ・A業者が作成した参考見積の金額を B業者は知り得るのか？ 

事務局 ・事前公開はしていません。 

委 員 

・この件は設置する際の解体・復旧（作業）の問題で、換気扇自体ではないようだ。

設置方法について開口部を広げる必要性の有無によるもの。こういうものは業者

に任せてしまうので、その後の確認っていうのはできないのか。 

事務局 
・確認としては現場の設置状況、動作確認して問題ないというところでの検証とい

う形になります。 

委 員 

・例えば大型換気扇がメーカーの保証期間 1 年あるとして、本件の場合はどのよう

になるのか。このような修繕をやったけれども、結果的にまた修繕せざるを得な

いような状況などは懸念されないか。 

事務局 
・いわゆる瑕疵担保責任が問題になってくると思いますが、標準的な条項は契約約

款に記載されています。その機種自体はメーカー保証によるところです。 

③浅川左岸第二処理分区（R3-1）工事（不調後 2回目） 

 （令和 3 年度に総合評価方式の制限付き一般競争入札、指名競争入札で入札を執行したもの

の 2度契約不調となり、時期を置いて再度入札を執行した結果契約締結に至った案件） 

事務局 
・入札における不調の対策として工事発注時期の平準化を行うことが有効である

とわかった案件です。 

委 員 

・今後の対応に記載されている通り、工事発注時期をできるだけ多忙な時期では

なく、ある程度閑散期なら業者も技術者を配置しやすいところはあるんだろう

と思いますしね。 

委 員 
・工事の割合的に何パーセントぐらいが平準化（前倒し）できるか、全体的な構

想を少しずつ検討していくのがよい。 

事務局 ・主管課に意識が根付いていないので、これを契機に進めていければと思います。 

３．その他 

令和 3年度の不調案件について 

事務局 

・工事関係以外では看護師関係が目立っているのと、後は機械関係、半導体やコ

ロナの影響だと思れますが、やや調達が難しくなってくるのが傾向として見え

てくるのかなと思います。 

委 員 
・人に関わる、専門職の案件に難しいところもあって、また社会の情勢とか。ウ

クライナ文化交流、これは 2月以前か。 

事務局 

・ウクライナロシア戦争が起きる前です。 

・ウクライナの空手のホストタウンを日野市がやっておりまして、その時に文化

交流ということでウクライナとのつながりがあるんですが、その演奏会の案件

でした。これは価格が 1回でおさまらなかったという理由の不調でした。 
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委 員 
・パソコンの賃貸借を全社辞退したのがよくわからない。パソコン賃貸借で全社

辞退というのは、調達できなかったか。 

事務局 
・電子機器、半導体が調達しづらく、値段的には問題ないが、指定期日までに自

信をもって納品の約束ができないという理由が多くなった印象です。 

委 員 

・不調事案でバスの借上があるが、これはガソリンの急騰、背景として政治とか

国際事情でかなり急激に変化したりするケースがあるが、こうのようなバス借

上というのはガソリン代を含むのか。 

事務局 ・交通費・燃料費含めてバスの方は見積もってもらっています。 

 


